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【１１月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２６年１１月１日(土)  １０：００～  場 所：第二会議室 

参加者：総務８名・学年部２名・成人教育部２名・校外生活指導部２名・厚生部２名 

広報部１名 校長・副校長                     計１９名出席 

 

１、会長あいさつ 

 文化祭では受け付けなど、ご協力ありがとうございました。また、舞台では素敵

な発表ばかりで、また、作品展示では素晴らしいものや個性的なものなど、私たち

の目を楽しませてくれました。 

 行事では１２月にもちつきがあります。皆様の手をお借りすることになりますの

でご協力をお願いします。また本日（１１/１）午後は、校内ビーチボール大会が

あります。怪我の無いよう、楽しみましょう。 

 

２、校長あいさつ 

おはようございます。文化祭ではお手伝いありがとうございました。各学年・部

活動、良い発表ができたと思います。文化祭に向けて教員も生徒たちと一緒に作業

や活動をしました。その中で、生徒の頑張っている姿を見ることが出来、良い文化

祭になったと思っています。 

来年度の入学予定者数が３クラス規模と台東区のホームページに掲載されまし

た。また、今の一年生も来年度は３クラスとなり、三年生５クラス、二年生３クラ

ス、一年生３クラスになりそうです。これからも、子供たちが頑張っている姿をア

ピールしながら進めて行きたいと思います。 

 

３、学校からの連絡 

・副校長より 

 本日は各学年主任が授業時間のため欠席しますので、私から代理報告いたします。 

 

・一学年（主任 松村教諭）より 



 中間考査が終わり、少し落ち着きのなさが目立ちましたが、新学級委員が考えた

新しい取り組み「グッド授業コンテスト」や文化祭に向けた活動を通して気持ちを

１つにすることができたと思います。文化祭では一年生らしく緊張しながらも元気

よく合唱することができました。これを自信に今後の活動に生かしていって欲しい

です。期末考査の試験範囲表と学習計画表を配布し、２週間分の学習計画を立てま

した。ご家庭での学習状況をしっかりと把握するようにしてください。 

 

・二学年（主任 板垣教諭）より 

 中間考査が終了しましたが、まだ学習意欲が低く、テスト前の勉強時間が短いた

め成績が良くなかった生徒が数名いました。部活動は熱心に取り組んでおり、ブロ

ック大会優勝をはじめ、高い成績をおさめています。始業前の着席はまだ不十分で

す。後期委員が始まりましたので、学級委員や学年プロジェクト、生活委員にも注

意するように呼びかけています。先日学年朝礼を活用し進路関係の説明をしました。

早めに進路の意識をして、さらに学習意欲を高めて行きたいと思っています。 

 

・三学年（主任 大島教諭）より 

文化祭は震災から立ち直ろうとする生徒をクラスメイトが支えていくという物語

を懸命に演じ、素晴らしい演技となりました。それ以上に大道具や照明、音響、映

像、合唱隊、プロンプター、展示係が表には出ないところで、細部にわたって工夫

して努力したことが、学年としては嬉しいことでした。感想に「学年全体の力を見

せることができた。」と書く生徒もいて、学年全体としての自信となりました。一方

で見学態度に一部反省もありました。全体の中の一人であるという自覚がない生徒

がいることが残念です。合唱では全員が舞台に乗り、合唱できたことで合唱コンク

ールへの意欲を口にする生徒が多くなり、成果と言えます。これからは受験一本と

なります。気持ちを切り替えて学年全体で受験を乗り切る雰囲気を作って行きます。

まずは来週から三者面談がありますので、宜しくお願いします。 

 

・副校長より 

 ある保護者から「ゲームセンターにいる生徒を見かけ、声を掛けにくい時はどう

したら良いですか？」という質問を受けました。そのような場合は、教職員が速や

かに対応しますので、すぐに学校に連絡をするようにお願いします。 

 違反物であるスマートフォンが学校でなくなるという事件がありました。学年全

体にアンケートをとりましたが、残念ながらスマートフォンは出て来ませんでした。

このような事件が起こらないように、スマートフォンに限らず違反物は持って来な

いように、学校でも持ち物検査を実施していきますので、ご協力お願いします。 

 文化祭は、無事故で終了出来て良かったです。また、終了後の生徒達が自信につ



ながったという感想が多くて、嬉しく思っています。 

４．各部活動報告・予定 

 

学年部       

    ≪活動報告はありません≫ 

 

成人教育部                  

・１０／ ２  第２回家庭教育学級の集計と打合せ 

・１０／１７  第２回家庭教育学級の事前準備 

・１０／１８  第２回家庭教育学級開催 参加人数４１名でした。 

 

校外生活指導部 

    ≪活動報告はありません≫ 

 

厚生部 

・１１／ １  校内ビーチボール大会開催 

・１１／２０  柏葉中学校にて中Ｐ連ビーチボール大会実行委員会 

☆中Ｐ連ビーチボール大会のための練習を３回予定しています。 

 

広報部 

 ・１０／１４  連合音楽会撮影 

・１０／１８  第２回家庭教育学級撮影 

・１０／２５  文化祭撮影 

・１１／ １  校内ビーチボール大会撮影 

・１１／１２  第７回部会予定 

 

 

【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

 

 １０/１４   教育委員との懇談会 ～ 会長 

 １０/１８   家庭教育学級助言講師 ～ 会長 

 １０/１８   浅草小学校バザー訪問 ～ 会長 

 １０/２０   青少年育成浅草橋地区委員会 ～ 会長 

 １０/２１   中学校ＰＴＡ連合会協議会 ～ 会長 

 １０/２５   文化祭お手伝い ～ 総務部、常任委員、サポーター 



 １０/２５   金竜小学校バザー訪問 ～ 会長 

 １０/２６   浅草橋地区はぜつり大会 ～ 会長 

１１/ １   常任委員会 

１１/ １   校内ビーチボール大会 

 

 

 

     今後の行事予定  

 

   １１月 ４～１４日    三年三者面談 

   １１月１５日       第６回土曜学校公開 

   １１月１８~２０日    二学期期末考査 

   １２月 ３～ ９日    三年三者面談 

   １２月 ６日       第７回土曜学校公開 

   １２月１２日       計算コンテスト 

   １２月１３日       もちつき 

   １２月２０日       第８回土曜学校公開、保護者会 

   １２月２５日       二学期終業式 

 

     

   朝のあいさつ運動 

     １１月は２年３組の保護者の皆様からとなります。ご協力よろしく 

お願いいたします。 

 

 

次回 常任委員会は１２月６日（土）１０時００分～ です 

  

 

  

＊＊＊ 編集後記 ＊＊＊ 

校内ビーチボール大会、お疲れさまでした。結果は三年Ｂチーム 

が優勝しました。結果を知って、三年生はこれから迎える受験を 

先生と親子で力強く乗り切れるのではと思いました☆ 

      総務部書記（担当:中島）    


